

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



武川保育園(北杜市)



2012年7月20日金曜日開催



松本先生より

参加園児18名

小雨の降る中でしたが、決行して頂きありがとうございました。サッカー教室をとっても楽しみにしていた子どもたちは、目を輝かせて、とにかく嬉しそうでした。保育士は女性が多いので男性であるコーチお二人にサッカーを教えてもらえることは、とても貴重な体験でした。

勝つことの嬉しさ、負けることのかやしさを、集団での活動を通して感じられることは素敵なことだと思っています。子どもたちには仲間の大切さを伝えていきたいと思いました。また、ぜひサッカー教室を行ってほしいです。



こんにちわ(^v^)

たけのこコーチだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているかな？おともだちとふたりでボールとりっこはたのしかったですか？またみんなでやってみてね！しあいは、こーちたちがまけちゃったね。みんなかっこよかったよ(^_^)v
またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。



たけのこコーチ*。*(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**